



GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA

¡MAGDALENA
CAMBIA!



BOLETÍN DE PRENSA

Para combatir la deserción escolar

PAE para el Cambio avanza garantizándole alimentación a estudiantes de colegios públicos del Magdalena

El compromiso adquirido por parte del operador Unión Temporal es que a la fecha del 11 de agosto del presente año la cobertura del programa esté en el 100% en todo el Departamento.

Por instrucciones del gobernador Carlos Caicedo Omar, la Oficina de Alimentos de la Gobernación, realizó seguimiento al cumplimiento del Programa de Alimentación Escolar - PAE - para constatar que el mismo se esté llevando a cabo en gran parte del Departamento con absoluta normalidad.

Cabe resaltar que, el PAE tiene 2 modalidades y se tiene previsto entregar raciones: 47.810 almuerzos preparados en sitio y 37.572 raciones industrializadas de la jornada de la mañana. Este contrato de alimentación escolar, cuya inversión es de \$ 56.887.806.202, cubre lo que resta del 2023 y los 10 primeros días de enero de 2024. Se servirá alimentos en 656 instituciones educativas oficiales del departamento.

Bibiana Ramos, jefe de la Oficina de Programas de Alimentación de la Gobernación del Magdalena, tras realizar visita a las Instituciones Educativas Departamentales específicamente en Zona Bananera, destacó el avance que se tiene en el desarrollo del programa y constató que el cumplimiento por parte del operador hasta la fecha ha sido exitoso.

“Actualmente se despacharon más de 84 mil raciones esta semana, para la próxima a partir del 7 de agosto atenderemos más de 656 sedes las cuales beneficiarán a 138 mil estudiantes” aseguró Bibiana Ramos.

Es preciso mencionar que, a partir del 11 de agosto y como se tiene establecido la meta es llegar al 100% de la focalización en el departamento para un total de 138.597 estudiantes beneficiados.

Boletín- 2228

Martes, 1 de agosto de 2023

